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在特会、パチンコ業界へ営業停止を申し入れ！ 2011/04/21 07:03 

 日遊協本部訪れ、申し入れ書を手渡し 

  

  社会に何の貢献もせず 

  ギャンブル依存症患者を増加させ 

  多大な電力を無駄に浪費するだけ 

  
 このほど会員数が一万人を超えた行動する保守の代表的な組織・在日特権を許さない市民の会（代表＝桜井誠氏、会員数＝

10.005人）は20日、中央区新川に本部のある社団法人日本遊技関連事業協会を訪れ、「社会に何の貢献もせずギャンブル依

存症患者を増加させ、多大な電力を無駄に浪費するだけのパチンコホールすべての営業停止を求める」申し入れ書を応対した

佐藤事務局長に手渡した。  
  

  
在特会作成のポスター（クリックで原寸大画像）  

  
 東日本大震災の発生以降、あらゆる公共機関、社会インフラ、企業、個人が節電に協力して不自由な環境に耐えている中で、

パチンコ産業だけが膨大な電力を消費しながら協力が不充分だとして、日本社会から「怒りが爆発」。既に保守系の有志が実施

している「パチンコ屋に節電を求める署名活動」は四回で2000人を超える署名を集めるなど大反響を呼んでいる。 
  
 また、石原慎太郎東京都知事は都知事選の最終日の訴えと、当選した直後のインタビューで重ねて「自動販売機」と「パチン

コ」に言及、これが大きな反響を巻き起こし、一気に世間の注目を集める事になったのは承知の通り。 
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 社団法人日本遊技関連事業協会は平成元年7月、内閣総理大臣の許可を受けて発足した、パチンコ・パチスロ産業界で唯一

の公益法人。また、ホール、遊技機メーカー、販売商社、周辺機器メーカー、景品卸、その他の関連企業が参加する、唯一の業

界横断組織だという。 
  

  パチンコとサラ金は在日の基幹産業！ 

 
在特会 日遊連（パチンコ団体）前抗議活動 

その1      その2      その3 
  

 桜井誠会長は、「パチンコ業界は自らは節電に協力していると言っているが、ホールの照明を落とした程度ではほとんど効果は

ない。半導体の固まりと言われるパチンコ台は平均で20ワットアワーから最大で100ワットアワーの電力を消費し、しかも放出さ

れる熱を抑えるため消費電力の大半が空調関係と言われている。日遊協は加盟のパチンコホール全店の自主廃業を勧めること

を求める」などと訴え、申し入れ書を手渡した。 
  
 また、同会の八木康洋副会長も別の視点から独自の申入書を手渡した。この日の在特会は午前中に東京電力への抗議、この

日遊協への申し入れのあと、有志が衆議院議員会館前で抗議街宣を行った。（ニュース調ここまで） 
  
 参加された皆さま、平日にもかかわらずご苦労様でした。これまで誰も抗議に出向かなかったパチンコ業界を象徴する団体へ

の街宣、抗議の申し入れを敢行したのは英断でした。さすがは在特会でしょう。こうした日本社会からあがったパチンコ業界への

厳しい声に、「この時期のパチンコ営業に対するバッシングによるスタッフのモチベーションダウン」を克服しようと、こんなセミナ

ーも開かれたと関連ニュースがありました。既にアップされているこの時の動画と申し入れ書全文を収録しました。 
  

・「人」「機械」「節電」、問われる今後の生き残り策 
  

 
日遊協あての申し入れ書を読み上げる桜井誠会長 

  
申し入れ書 
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社団法人日本遊技関連事業協会御中 
  
 東日本大震災によって東電管内の原子力発電所などが被災し、同管内で計画停電が実施されました。現在、電力需要が低下

したために停電は行われておりませんが、真夏と真冬に大規模な計画停電が実施されるものと予想されます。在日特権を許さな

い市民の会（以下、在特会と称す）は計画停電の最中においても、病院等の必要な施設に電力が供給されるよう、社会に何の貢

献もせずギャンブル依存症患者を増加させ、多大な電力を無駄に浪費するだけのパチンコホールすべての営業停止を求めま

す。 
  
 とくに今回の大震災における被害が集中した宮城県仙台市では、仙台駅前のパチンコホールが周囲の商店街からの自粛要請

を無視して、被災後早々に営業を再開するなど地元民の大ひんしゅくを買っています。あるいは、今回の電カ不足を受けて各ホ

ールが照明を落とすなど、節電協力をしていると主張する者も業界関係者にいるようです。しかし、そもそもホール使用電力の大

半はパチンコ台そのものにあり、ホールの照明を多少落としたところでほとんど節電効果はありません。 
  
 また、半導体の塊とされるパチンコ台は平均で20ワットアワーから最大100ワットアワー以上の電カ消費を必要としています。

さらにパチンコ台から放出される熱を押さえるため、パチンコホールの電力使用はその大半が空調関係となっており、とくに夏場

の電カ消費量の急増を招いていること周知のことです。今夏、もしこのままホール事業を認めるなら、パチンコホールだけで電力

消費量が急増し電カ不足に拍車をかけることは間違いなく、多くの国民がパチンコ産業のために不便を強いられるといっても過

言ではない状況になるのです。 
  
 今回の電力不足問題に限らず、そもそも違法賭博産業としての問題、現在200万人と目されるギャンブル依存症患者の問題、

在日基幹産業（民団新聞より）のパチンコとワンセットとなっている消費者金融においてギャンブルに起因する自己破産の増加問

題など、在日の故郷韓国においてでさえ違法とされ、取り締まりの対象となっているパチンコ産業にはあまりにも問題が多すぎる

と言わざるを得ない状況です。 
  
 社団法人日本遊技関連事業協会においては、社会的使命を果たす法人としての自覚を持って、協会加盟のパチンコホール全

店に自主廃業を勧めることを求めます。また、上記のとおりパチンコ台そのものを止めない限り莫大な電力使用が避けられない

パチンコホールの性質上、電力不足が深刻化することが予想される今夏の営業については、協会の責任においてホール営業の

停止を徹底させるように在特会は強く要請します。                       以上 
  
                             在日特権を許さない市民の会 会長 桜井誠 
  

 
日遊協の佐藤事務局長に申し入れ書を手渡す桜井会長と八木副会長 

 
申し入れ書 

  
社団法人日本遊技関連事業協会御中 
  
 この度の東日本大震災により原子力発電所等が被災し、東京電力管内で計画停電が実施されました。現在、電カ需要が低下

したために停電は行われておりませんが、真夏と真冬に大規模な計画停電が実施されるものと予想されます。私達は計画停電

の最中においても病院等の必要な施設に電力が供給されるよう、パチンコ等の全ての遊技関連事業の営業自粛を求めます。 
  
 貴会は元警察局長を理事に迎える等、警察と密接な関係にあると拝察しております。計画停電が実施されれぱ信号機が点灯

せずに交通整理の人員が多く必要になる事、そしてそれがどれくらいの人数になるのかを既に知っているものと拝察しておりま

す。そこで、計画停電が実施される間、パチンコ業界から交通整理補助員、交通事故者を病院へ誘導するための誘導補助員等

（ただしいずれも日本国籍を有する者に限る）を積極的に出していただき、円滑な社会運営に貢献していただきたいと切に願うも

のであります。 
  
 先月の計画停電においては、病院が強制的に停電にさせられているのに隣のパチンコ店が営業していたという失態が新聞報
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道されました。次の計画停電の期間において貴会が警察組織と連携し、パチンコ店営業自粛と社会貢献のための人員提供をし

ていただけるのなら、貴会の大きなイメージアップに繋がると思います。また、そのような補助員の仕事のために復興予算を確保

するよう、我々と一緒になって政治の世界に働きかけていただきたく、ここに申し入れをいたします。 
  
平成23年4月20日              在日特権を許さない市民の会 副会長 八木康洋 
  

  
排害社の金友代表も気合いの入ったスピーチを行ってました。 

  

驚愕！警察が握っている許認可権  

 
パチンコ業界と警察の癒着 

  
-------------------------------------------------------------- 

山際澄夫氏 ＧＪ !!! 
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南三陸町の被災者に直接、支援物資を送りませんか? 

山際澄夫氏のホームページをご覧ください。 
  

 
尖閣諸島は古来から中国の領土？ 

ウソ・捏造は支那中共のお手のもの！ 
--------------------------------------------------------------- 

自民党の反発は当然だ！ 
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産経新聞4月21日2面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

-----------------------------------------------------------------------   

・靖國神社 春季例大祭  

    4月21日－23日です。 

  
「凛として愛」 

 
日本がアジアに残した功績 
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タグ： 在特会  会員一万人突破  社団法人日本遊技関連事業協会  パチンコ営業停止  申し入れ書  社会貢献ナシ  ギャンブ

ル依存症患者  多大な電力を無駄に浪費  パチンコ屋に節電を求める署名活動  2000人超え   

 
英語字幕版 

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(31) 

コメント(31) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/21 07:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
桜井財務副大臣が首相退陣論を正当化 「菅降ろし」が加速 

 
 内閣の一員である民主党の桜井充財務副大臣が自らのメールマガジンで公然と菅直

人首相の退陣を是認した問題は、「菅降ろし」が小沢一郎元代表のグループにとどまらず

中間派にも拡大したことを意味する。桜井氏は２０日も批判を展開したが、首相は部下の

反乱への対応を野田佳彦財務相に“丸投げ”した。首相の求心力低下は止まりそうもな

い。（坂井広志） 

 
 「首相は野党の意見を聞く姿勢を示してほしい。（野党が）辞めろと言いたくなるのも当

然だ。要するに人としてどうかだ」 

 
 １９日配信のメルマガで首相を批判した桜井氏は２０日も記者団に首相への不信感をあ

らわにした。桜井氏は被災地の宮城県選出ということもあり、首相への不満を募らせてい

る。 

 
 １８日の参院予算委員会で、複雑化した政府の指揮系統を批判した自民党の脇雅史参

院国対委員長の質問について「感動した」と絶賛。心療内科の医師らしく「首相は過剰に

反応し、自分の考え方でねじ伏せようとするところがある」と精神分析を披露してみせた。 

 
 「首相は辞めるべきか」と質問されると「来週の国会でどう答弁するか見させてもらう」と

言い放った。後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110420/plc11042023350029-n1.
htm 
 
・早く、急いで！ 
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2011/04/21 09:18Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
【緊急告知】「反原発デモ」を迎え撃て！ 

 
◆日時／4月24日(日）3時30分集合開始。 
◆場所／銀座数寄屋橋交差（交番横公園） 

 
「原発止めよう！東京ネットワーク」を名乗る左翼集団の欺瞞的な「反原発デモ」に抗議し

ます！４時過ぎ以降に通過が予想される反原発欺瞞デモに対して、あらん限りの怒りの

声を叩き付けよう！  

 
◆注意／服装自由。拡声器・旗持ち込み大歓迎。 
◆主催／日本侵略を許さない国民の会新攘夷運動 排害社  

 

2011/04/21 11:26

Commented by kazuyui さん 

反原発活動もそうですが、サヨク特有の異臭漂う活動がお盛んになりそうです

ね。 
一部では、既に一般のがれき受け入れをさも放射性物質の受け入れを認可し

たせいで風評被害がでたと叫んで、裁判や人権団体強化に資金を獲得しようとしている

集団がでているようです。 
女性、子供、失業者、同和、犯罪者、外国人への人権侵害だと叫ぶことによって資金を獲

得していた集団が、あらたな放射能被災者への人権侵害という美味しいネタを見つけたと

思っているに違いない。 
総理自身が率先して、「風評被害撲滅ネット規制」にこの被災者人権を利用し始めている

のですから、笑っちゃいますよね。 

 
パチンコは徹底的に大騒ぎしたいですね。 
今淘汰出来なければ多分、永久に無理でしょうから。 

 
あとは韓国に本返したいなら、日韓基本条約破棄して金から技術から何から何まで返し

て貰ってから本返せよとセンゴクに言って下さい… 
まぁ、強制連行などという妄言を未だに信じている人に何言っても通じないのでしょうけど

ね。 
ほんとバカバカしい話です…  

 

2011/04/21 11:31Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様へ 

 
生活保護費でパチンコとも聞きます。全廃運動大賛成！！！ 

 
全５３人の在留資格剥奪、全保護費も返還へ、この際、外国人のは、生活保護費、支給

停止し、本国へおかえりいただく。外国人留学生への、無償奨学金の停止。ODAも、数

年は中止。増税なんて、その後だ。日本人の為に、お金使う時です。  

 

2011/04/21 12:08Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>風評被害がでたと叫んで、裁判や人権団体強化に資金を獲得しようとしている集団が

でているようです。 

 
人間の風上にもおけない連中ですね。 

 
>あらたな放射能被災者への人権侵害という美味しいネタを見つけたと思っているに違い

ない。 

 
要は「金、カネ、かね」ですね。 

 
>パチンコは徹底的に大騒ぎしたいですね。 
>今淘汰出来なければ多分、永久に無理でしょうから。 
 
パチンコ問題が解決できれば、在日問題の大半がスッキリしますよ。 
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>何まで返して貰ってから本返せよとセンゴクに言って下さい… 
 
本当ですよね。調べてみると自分たちが資料の価値を認めず粗末にしてきたのに、何を

今更ですよ。 

 

2011/04/21 12:09

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>ODAも、数年は中止。増税なんて、その後だ。日本人の為に、お金使う時で

す。 

 
 
おお～大賛成です。まず日本人を救ってから、ですね。  

 

2011/04/21 12:46

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
>もっとも私自身も「小林よしのりは許さない」というくちなので、人ごとではない

のですが(^^；。 
 
昭和天皇論くらいまではまともだったのですが、おぼっちゃまくんをパチンコに売り渡した

からＫ国の法則が発動したのでしょうか？ 
最近のＷＩＬＬ本家ゴーマニズム宣言など、「アンタ、気がふれているんじゃないのか？」と

言いたい位です。 

 
Ｋ国の法則といえば、もう日本全体に発動されている様なものです。 
韓国と手を切る事、その第一歩がパチンコ全面禁止。 

 
朝鮮は支那の劣化コピーです。 
付き合っても良い事は何も無い、損するだけ。  

 

2011/04/21 13:19Commented by katachi さん 

東北地震は、戦後のタブーを掘り起こすいいきっかけになっています。 
闇が表に出てきています。 
しかも民主政権の時を狙ったようにあらゆる問題が闇を引きずって出てきている現象は、

真に興味と裏社会日本の特亜性を表しています。 
やはり都知事の言うように天罰が妥当に聴こえます。  

 

2011/04/21 13:24Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
恐れていたことが被災地で起こりそうです。 

 
>トウホク食い荒らす？被災地に跋扈する不気味なアジア人 
http://www.zakzak.co.jp/society/domestic/news/20110420/dms1104201
550016-n1.htm 
詳しくは記事をご覧いただくとして、所有者が不明なのをいいことに、勝手に地縄を張って

自分の土地と主張するというやり方を許してはなりません。 

 
まさか住民を集団移転させているうちに、国土を明け渡すつもりではないでしょうね。 

 
こういう動きには鈍い民主党政権は困ったものです。とにかく24日の統一地方選挙第二

弾で民主党系候補に鉄槌を下すことが、まずは先決かと思います。  

 

2011/04/21 14:06Commented by tuwano さん 

パチンコに消費者金融に新興宗教、人の心の弱さにつけこむような商売ばかり繰り広げ

る民族、日本人もいい加減に目を覚まさなければならないと思います。 
高速バスで帰省する度に目に付くのが、増え続ける国道沿いのパチンコ屋。そして故郷

では、家屋敷、田畑までパチンコにつぎ込んだ人の話や、生活保護をパチンコに使ってし

まう高齢者の話、日本人がここまで侵されてしまっているのに、規制も禁止もしない。やは

り政治が悪い。依存症という病気なのだから、病原菌を絶たない限り病気は、治りませ
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ん。 
今こそ、パチンコを廃絶するべきです。  

2011/04/21 14:17

Commented by katachi さん 

東北大震災は、戦後の大禊となるか？それとも更なる大禊が必要か？ 
そのくらい戦後の澱が溜まりに溜まっている。 
日本から日本人に馴染まない異質の特亜性を排除する事です。 

これらは、歴史的に見ても日本人と特亜とは遺伝子的レベルで違うと言う事です。 
遺伝子研究が進めばもっと明確になってこよう。 
当然文化文明の伝達も厳密に言へば学校で習った事とかなり違う事が推測できる。 
それは、近現史を見ても言えることである。 
今あることは、過去も同じであった事が言えるのではなかろうか。 
日本は、大日本・小日本・国際日本を時代によって使い分けて来た国である。 
そこらの特亜とは、違います。 
日本人の多くが内心そう思う人が多いと思う。 
それは、本能的に直感するものである。 
それは、大変大事な事である。  

 

2011/04/21 14:26

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>最近のＷＩＬＬ本家ゴーマニズム宣言など、「アンタ、気がふれているんじゃな

いのか？」と言いたい位です。 

 
WILLは買ってますが、全然見てません、腹が立つので。花田編集長もいつまでこんばバ

カな連載やらせるつもりなんでしょうか。 

 
>朝鮮は支那の劣化コピーです。 
>付き合っても良い事は何も無い、損するだけ。 
 
まったくその通りですね。  

 

2011/04/21 14:27Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>東北地震は、戦後のタブーを掘り起こすいいきっかけになっています。 
>闇が表に出てきています。 
 
言われてみればその通りです。 

 
>やはり都知事の言うように天罰が妥当に聴こえます。 
 
あれ、叩いた人は知事の真意を理解していないと思いますよ。  

 

2011/04/21 14:29Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>所有者が不明なのをいいことに、勝手に地縄を張って自分の土地と主張するというやり

方を許してはなりません。 

 
はあ～戦後のどさくさ紛れに朝鮮人がやったことと同じじゃないですか？ 

 
>民主党系候補に鉄槌を下すことが、まずは先決かと思います。 
 
はい。その直後に内閣不信任案の提出ですね。 

 

2011/04/21 14:31Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。  
 
>日本人もいい加減に目を覚まさなければならないと思います。 
 
御意！ 
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>今こそ、パチンコを廃絶するべきです。 
 
いまはその良い機会でしょう。きっかけは電力でしたが、本質に迫るタイミングになったと

思います。 

2011/04/21 14:36

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>これらは、歴史的に見ても日本人と特亜とは遺伝子的レベルで違うと言う事

です。 

 
もう絶対違います。それも180度。 
 
>それは、本能的に直感するものである。 
>それは、大変大事な事である。 
 
その通り。本当に大事なことだと思います。  

 

2011/04/21 14:50

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
在特会知らないうちに会員数一万人超えていました。会長が会員数一万人を

目指す、といわれていたので注目していたのですが、一時保守の仲が悪くなったとき足踏

みするかと思っていたのですが、すごい会になりましたね。 

 
私も会員なのになかなか活動できず申し訳ない、と思っています。 

 
大半のパチンコはやっている人は悪いことをしてると思っていないところがいけませんね。

パチンコで稼いで海外旅行したとか聞かされました。 
悪いと思っている人は、逆に悪ぶってカッコ良いと思っています。 

 
ただパチンコはなくても良いものあってはいけないものですから、悪いもの後ろ暗いものと

なれば、やらなく人は増えるはずです。 
今までパチンコを正面から攻撃した人はあまりいませんからだんだん効果が出ますね。  

 

2011/04/21 16:44Commented by okasan6043 さん 

●パチンコ屋を潰すのは、今しかないと思います。 
 この期を逃せば、もう２度とチャンスはないでしょう。 

 
 戦後６０年以上も「朝鮮進駐軍」に苦しめられてきた 
 お返しをしましょう。 

 
 そして、最終的には、歴史上の念願だった「半島との 
 国交断絶」を実現しましょう。 

 
●統一地方選挙 
 
 統一標語 
 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 

 
 ※「民主党＝落選」というのが常態になって来ています。 

  そこで、本当は民主党でありながら、無所属という 
  通名（詐欺・ゴマカシの名前）で立候補する者が 
  増えています。気を付けましょう！  

 

2011/04/21 16:46Commented by キラーＴ細胞 さん 

「身内」からも「クズ人間」呼ばはりされる空き缶首相 

http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/2252181/ 
 
 一昨年の総選挙でミンスに投票し、クズを総理の座に就かせて仕舞つた愚かな有権者

達には是非とも猛省して欲しいですが、果たしてどれだけの人達がさうしてゐるでせうか。

 
 私は過去スレで「八百万の神々も本気で御怒りの御様子です」と書きましたが、今では、
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神々は「どうか自分達の愚かさと過ちに気が付いてくれ」と血涙を流しながらあの大震災

を敢てもたらされたのだと思つてゐます。亡くなられた方々は尊い人柱になり給ふたので

す。此処で我々が正気を取戻さなければ、カルタゴの如く地上から抹殺されても文句は言

へないでせう。  

2011/04/21 16:52

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
パチンコ業界は特亜のＡＴＭですから、壊滅させても良いのですが、半殺しま

での状態で止めて、売上税をがっぽり掛けて税金として得るのが一番です。苦しめながら

税収を上げるのが禁止・廃業よりは当面は良い方法でしょう。 

 
ＯＤＡは中国とか反日国へは直ちにカットに賛成ですが、少額でも継続して実施している

ことが良い結果を招いていることもあります。ですから、ＯＤＡ全面カットというのもヒステリ

ックな反応だと思いますよ。 

 
戦略的に必要なＯＤＡは要ります。 

 
寧ろ、公務員20%削減は何処に行った！ですよ。 
特亜に反撃できない外務省、滅茶苦茶御手盛りの経産省、入国審査の甘い法務省、日

教組を甘やかす文科省等などは次官から末端まで削減の対象でしょう！ 

 

2011/04/21 19:33Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。  
 
>一時保守の仲が悪くなったとき足踏みするかと思っていたのですが、すごい会になりま

したね。 

 
私は京都朝鮮学校の件でマスコミがパッシングし、理不尽な警察捜査が行われた時点が

一番の危機だと考えていました。これを乗り切ったのでもう大丈夫でしょう。 

 
>今までパチンコを正面から攻撃した人はあまりいませんからだんだん効果が出ますね。

 
これだけ言われると、パチンコ人口そのものが減ると思いますよ。 

 

2011/04/21 19:36Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんばんは。 
 
> 戦後６０年以上も「朝鮮進駐軍」に苦しめられてきた 
> お返しをしましょう。 
 
いいですね～(^^)。 
 
> そして、最終的には、歴史上の念願だった「半島との 
> 国交断絶」を実現しましょう。 
 
朝鮮民族とは「縁を切る」のが日本の国益ですね。 

 
> 統一標語 
> 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」 
 
大分この標語は普及してきたと思います。  

 

2011/04/21 19:39Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
>此処で我々が正気を取戻さなければ、カルタゴの如く地上から抹殺されても文句は言

へないでせう。 

 
カルタゴが出ましたか？ 

 
その二の舞だけは避けたい、と思ってきたのですが。 

 

12在特会、パチンコ業界へ営業停止を申し入れ！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2251896/



2011/04/21 19:43Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>苦しめながら税収を上げるのが禁止・廃業よりは当面は良い方法でしょう。 

 
死ぬか、生きて税金を払うか、二者択一なら当然後者を選択するでしょう。 

 
>ですから、ＯＤＡ全面カットというのもヒステリックな反応だと思いますよ。 
 
言われてみるとその通りですね。 

 
>特亜に反撃できない外務省、滅茶苦茶御手盛りの経産省、入国審査の甘い法務省、日

教組を甘やかす文科省等などは次官から末端まで削減の対象でしょう！ 

 
なんだか「ほとんど全部」とイコールではないですか(^^；。  

 

2011/04/21 22:32

Commented by pioneer48 さん 

 
パチンコ問題は実に難しいなとつくづく思います。 

 
パチンコを法的にこの国からなくす 
      ↓ 
パチンコ業者(９０％は朝鮮系）が当面は貯金で生活出来るだろうが 
将来的に貧困化する 
      ↓ 
仕事が無く成り、民族性から暴力団に入るか、犯罪が増えるか 
生活保護が増えるかで、日本にとってマイナスな結果が見えて来る 

 
 
だからと言って今のまま脱税で金を好き放題に稼がせると 
      ↓ 
日本女性を愛人にし、日鮮混血児が増えて行く（今がこの段階で 
戦後６６年間で相当数の日鮮混血児が増えた筈と確信） 

 
このように考えると、この問題の解決には原点に戻って 

 
半島送還しかありえないのですが・・・。 

 

2011/04/21 23:21

Commented by しばりょう さん 

電気料金値上げの話が出てきました。 
国民も負担します、 
営業続けたいならパチンコは、電気代１０倍 

それか、自家発電でも考えろ。  

 

2011/04/22 01:52Commented by katachi さん 

pioneer48さん 
 
鮮人が日本に居る事を前提にしていますが、半島へ帰ってもらうことを前提にしなければ

いけません。 
戦後在日として日本に居候していますが、あれから何年経ちますかパチンコ廃業を期に

半島へ帰還するほうが良い。 
日本で経済基盤作るのはお門違いだ。 
元来今居る鮮人の一世は、密入国者です。戦前の鮮人は、マッカーサーの命で帰国させ

られた。 

 

2011/04/22 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>パチンコ問題は実に難しいなとつくづく思います。 
 
はい。難しいというか、マスコミのタブー扱いで、真実を知らされないままいつの間にか大

きな力を持ってしまいました。 
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2011/04/22 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>それか、自家発電でも考えろ。 
 
その意見に賛成です(^^；。 

 

2011/04/23 15:58Commented by deliciousicecoffee さん 

在特会GJ！ 
写真を使用させて頂きました。  

2011/04/24 10:49Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>写真を使用させて頂きました。 
 
どうぞどうぞ、どんどん拡散して下さい(--)。  
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